

Dauphiné Libéré – 22 juin 2012



"Spéléo campus" proposera un accompagnement vers l'autonomie en un an dès septembre. Photo Archives DL/J-B. V.

La première "école" de spéléo

C'est un monde merveilleux que la spéléologie propose aux amateurs de souterrains. Merveilleux mais difficilement accessible sans un minimum de formation.

Certes, les clubs organisent des sorties où les néophytes peuvent s'immiscer, mais tel n'est pas leur rôle premier.

Partant de ce constat, Cyrille Mathon, membre du spéléo Caf de Grenoble, s'est donc fendu d'un projet novateur (pour l'Isère tout du moins) : « Nous avons soumis cette idée au comité départemental qui a été emballé, explique-t-il. Il s'agit d'ouvrir les portes de la spéléo au grand public et, en une année, de rendre ces débutants autonomes. Tout en apportant du sang frais à la discipline. »

Un "campus" pour tous les âges

Ficelé, bouclé, soutenu par les collectivités, le dossier a ainsi trouvé un prolongement rapide pour une mise en œuvre dès la rentrée de septembre, sous forme de modules : « La formation est ouverte à partir de 15 ans. Les 16 stagiaires bénéficieront de 17 samedis de formation sur le terrain, encadrés par des brevets d'État et des cadres fédéraux. Les cavités seront choisies en fonction des objectifs pédagogiques poursuivis : scientifique, technique ou géologique... »

Contacter Cyrille Mathon: Tél. 06 15 11 25 00.

Mail: info@speleo-campus.com Web: www.speleo-campus.com